
          COMUNE DI VICENZA

         
PROCESSO VERBALE

DELLA VIII SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE

L’anno  duemilaventidue  addì  30  del  mese  di  Giugno  alle  ore  16:35,  nella  Residenza
Municipale  e  precisamente  nella  sala  delle  adunanze  consiliari,  in  ordine  all’avviso  di
convocazione  del  Presidente  del  Consiglio  comunale,  avv.  Valerio  Sorrentino  in  data  24
Giugno 2022 (P.G.N. 102747), risultano presenti i consiglieri:

COMPONENTI IL
CONSIGLIO

Presente Assente Presente Assente

  1-Rucco Francesco (Sindaco) X 18-Marchetti Alessandro X
  2-Baggio Gioia X 19-Marobin Alessandra X
  3-Balbi Cristina X 20-Mattiello Franca X
  4-Barbieri Patrizia X 21-Naclerio Nicolò X
  5-Berengo Andrea X 22-Nicolai Leonardo X
  6-Casarotto Valter X 23-Pellizzari Andrea X
  7-Cattaneo Roberto X 24-Pranovi Eva X
  8-Ciambetti Roberto X 25-Pupillo Sandro X
  9-Colombara Raffaele X 26-Reginato Matteo X
10-Dalla Negra Michele X 27-Rolando Giovanni Battista X
11-Dalla Rosa Otello X 28-Sala Isabella X
12-D’Amore Roberto X 29-Selmo Giovanni X
13-Danchielli Ivan X 30-Soprana Caterina X
14-De Marzo Leonardo X 31-Sorrentino Valerio X
15-Gianello Giorgio X 32-Spiller Cristiano X
16-Lolli Alessandra X 33-Tosetto Ennio X
17-Maltauro Jacopo X

PRESENTI    22 -   ASSENTI  11

Risultato essere i presenti in numero legale per la validità della seduta, ai sensi dell'art.33
dello statuto comunale e dell'art.6 del regolamento del Consiglio comunale, il Presidente del
Consiglio comunale, avv. Valerio Sorrentino, dichiara aperta la seduta.

Presiede: il Presidente del Consiglio comunale, avv. Valerio Sorrentino.

Partecipa: il Vice Segretario Generale, avv. Gian Luigi Carrucciu.

Sono presenti gli assessori: Albiero Roberta, Giovine Silvio, Ierardi Mattia, Porelli Valeria,
Siotto Simona, Tolio Cristina, Tosetto Matteo, Zocca Marco.

E’ assente giustificato l’assessore Celebron Matteo.

Risultano  designati  scrutatori  i  consiglieri  Roberto  Casarotto,  Giorgio  Gianello,  Giovanni
Battista Rolando.

Vengono trattati gli oggetti iscritti all’ordine del giorno dei lavori consiliari con i nn. 36-37-
38-39-40-41-42.
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- Durante la trattazione delle domande d’attualità,  entrano i cons. Spiller e Tosetto;  esce il
Sindaco. (presenti 23)

- Durante la trattazione delle interrogazioni ed interpellanze,  rientra il Sindaco;  entrano i
cons. Balbi, Lolli, Marobin, Pupillo, Sala e Selmo. (presenti 30)
Escono gli assessori Zocca e Ierardi.

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n. 36, e  scono   i cons. Pellizzari e Tosetto. (presenti 28)
Rientrano gli Assessori Ierardi e Zocca. Esce l’Assessore Giovine.
Prima  della  votazione  dell’immediata  eseguibilità  del  provvedimento,  rientra  il  cons.
Pellizzari; escono i cons. Cattaneo, Dalla Negra e Lolli. (presenti 26) 

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n. 39 e prima della votazione dell’ordine del giorno n. 1), rientrano i cons. Cattaneo e Lolli;
esce il cons. Nicolai. (presenti 27)
Esce l’Assessore Albiero.
Prima della votazione dell’oggetto, esce il cons. Rolando. (presenti 26)
Prima della votazione dell’immediata eseguibilità del provvedimento, escono i cons. Balbi,
Dalla Rosa, Lolli, Marchetti, Marobin, Pupillo, Sala, Selmo e Spiller. (presenti 17)
Il Presidente del Consiglio comunale, avv. Valerio Sorrentino, risulta non aver preso parte
alla votazione. (presenti 16) 

- Prima della trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n. 40, esce l’Assessore Ierardi.

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n. 40 e prima della votazione dell’ordine del giorno n. 1),  rientrano  i cons. Balbi, Dalla
Negra, Dalla Rosa, Marchetti, Marobin, Pupillo, Rolando, Sala, Selmo e Spiller. (presenti
27)
Escono gli Assessori Tolio, Porelli e Tosetto.
Rientrano gli Assessori Albiero, Giovine e Ierardi.
Prima della votazione dell’emendamento n. 1), rientra il cons. Nicolai; esce il cons. Balbi.
(presenti 27)
Prima della votazione dell’emendamento n. 2), esce l’Assessore Ierardi.
Prima  della  votazione  dell’emendamento  n.  3),  rientra  il  cons.  Balbi;  esce  il  cons.
Danchielli. (presenti 27)
Rientra l’Assessore Ierardi.
Prima della votazione dell’emendamento n. 4), rientra il cons. Danchielli. (presenti 28)
Prima della votazione dell’oggetto, escono i cons. Balbi, Dalla Rosa, Marchetti, Marobin,
Nicolai, Pupillo, Rolando, Sala, Selmo e Spiller. (presenti 18)
Esce l’Assessore Siotto. 

- Prima della trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n. 41, rientra l’Assessore Tosetto.

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n. 41 e prima della votazione a scheda segreta per l’elezione del Presidente del Collegio dei
Revisori del Comune,  rientrano  i cons. Balbi, Dalla Rosa, Marchetti,  Marobin, Nicolai,
Pupillo, Rolando (che viene sostituito nella sua funzione di scrutatore dal cons. Selmo),
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Sala, Selmo e Spiller. (presenti 28)
Rientra l’Assessore Porelli.
Prima della votazione dell’oggetto, escono i cons. Balbi, Dalla Negra, Marchetti, Marobin,
Nicolai, Pupillo, Rolando, Sala, Selmo e Spiller. (presenti 18)
Esce l’Assessore Tosetto.
Prima della votazione dell’immediata eseguibilità del provvedimento,  esce  il cons. Dalla
Rosa. (presenti 17) 

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n. 42 e prima della votazione dell’ordine del giorno n. 1),  rientrano  i cons. Balbi, Dalla
Negra, Dalla Rosa, Marchetti, Marobin, Nicolai, Pupillo, Rolando, Sala, Selmo e Spiller;
esce  il  cons.  Casarotto  (che  viene  sostituito  nella  sua  funzione  di  scrutatore  dal  cons.
Soprana). (presenti 27)
Rientra l’Assessore Tosetto.
Prima della votazione dell’oggetto, escono i cons. Balbi, Marobin e Sala. (presenti 24)

- Prima della  votazione della  richiesta  di  sospensione  della  seduta,  sottoscritta  dai  cons.
Baggio,  Cattaneo,  Reginato  e  D’Amore,  escono i  cons.  Marchetti,  Nicolai,  Pupillo,
Rolando, Selmo; rientra il cons. Marobin. (presenti 20)

Alle ore 20.54 il Presidente dichiara sciolta la seduta.
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DOMANDE D’ATTUALITÁ

Il Presidente informa che, essendo il consigliere presentatore assente, ai sensi dell’art. 62,
comma 7, del Regolamento del Consiglio comunale, la domanda d’attualità n.1/103099 pgn
presentata il 25.6.2022 dal cons. Colombara avente ad oggetto: “AIM, un altro pezzo se ne va
a  Verona?  Quale  sicurezza  per  i  vicentini?  Dove  sono  finite  le  centinaia  di  nuovi  posti
promessi?”, è dichiarata decaduta.

Domanda d’attualità n. 2/104846 pgn presentata il 29.6.2022 dal cons. Rolando avente ad
oggetto:  “Pensionati  ma contemporaneamente anche direttori  generali  delle  ULSS venete:
ULSS 2,  ULSS 3,  ULSS 8 “Berica”  e  Azienda Ospedaliera  di  Padova,  si  sospendono lo
stipendio (154.000 euro/anno oltre la pensione). Tutto regolare per proseguire nell'incarico di
DG?”.

Relaziona il Sindaco.
Interviene il cons. Rolando.

Domanda d’attualità n.3/105019 pgn presentata il 29.6.2022 dal cons. Nicolai avente ad
oggetto: “Istanze senza risposta”.

Relaziona l’assessore Siotto.
Interviene il cons. Nicolai.

Il Presidente informa che, essendo il consigliere presentatore assente, ai sensi dell’art. 62,
comma 7, del regolamento del Consiglio comunale, le domande d’attualità n.4/105610 pgn e
n.5/105642 pgn sono dichiarate decadute:
- domanda d’attualità  n.4/105610 pgn presentata  il  30.6.2022 dalla  cons.  Sala  avente  ad

oggetto: “Pensionato San Pietro e fondi di rotazione regionali”;
- domanda d’attualità n. 5/105642 pgn presentata il 30.6.2022 dalla cons. Sala avente ad

oggetto: “TAV: finalmente condivisione, ma quale e come?”.

INTERROGAZIONI E INTERPELLANZE

Interrogazione n. 18_o/39618 pgn presentata il  9.3.2022 dal cons. Danchielli avente ad
oggetto: “L'uso dei volatili per la lotta al guano”.

Relaziona l’assessore Siotto.
Interviene il cons. Danchielli.

Interrogazione  n.  19_o/41765  pgn  presentata  il  13.3.2022  dai  cons.  Spiller,  Rolando,
Marchetti e Balbi avente ad oggetto: “Passaggio a livello di Anconetta”.

Relaziona il Sindaco.
Interviene il cons. Spiller.

Interrogazione  n.  21_o/49380  pgn  presentata  il  25.3.2022  dai  cons.  Asproso  e  Spiller
avente ad oggetto: “Gestione dell’acqua e sorveglianza Pfas”.

Relaziona l’assessore Siotto.
Interviene il cons. Spiller.
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Interpellanza  n.  29_o/68468  pgn  presentata  il  27.4.2022  dal  cons.  Rolando  avente  ad
oggetto:  “Passerella  pedonale sulla  Seriola  al  Giardino Salvi  Valmarana:  lavori  urgenti  di
riqualificazione e messa in sicurezza”.

Relaziona l’assessore Ierardi.
Interviene il cons. Rolando.

Interrogazione n. 36_o/78523 pgn presentata il 12.5.2022 dai cons. Spiller, Dalla Rosa e
Marobin  avente  ad  oggetto:  “Parco  giochi  di  Via  Ischia  in  stato  di  abbandono e  incuria.
All'Amministrazione che dichiara “tutti i parchi sono stati messi in sicurezza”, consigliamo un
viaggio nei quartieri periferici”.

Relaziona l’assessore Ierardi.
Interviene il cons. Spiller.

Interpellanza  n.  37_o/78695  pgn  presentata  il  15.5.2022  dal  cons.  Rolando  avente  ad
oggetto:  “Via  Brigata  Regina  Vicenza  Villaggio  della  Produttività,  strada  gravemente
dissestata. Buche profonde, avvallamenti, rischi e pericoli per automobilisti, moto, bici. Odori
di fogna dai tombini stradali. Per quanto tempo ancora?”.

Relaziona l’assessore Ierardi.
Interviene il cons. Rolando.

Interpellanza  n.  28_o/66736  pgn  presentata  il  24.4.2022  dal  cons.  Rolando  avente  ad
oggetto: “Una Base USA nuova di zecca a Vicenza. Urgente la convocazione del Consiglio
comunale per informativa completa alla popolazione”.

Relaziona il Sindaco.
Interviene il cons. Rolando.
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OGGETTI TRATTATI

OGGETTO XXXVI

Deliberazione n. 36

PATRIMONIO-Concessione  diritto  di  superficie  immobile  di  Contrà  San  Marco  n.3  di
proprietà della Diocesi di Vicenza all’Amministrazione comunale.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO XXXVII

Deliberazione n. 37

BILANCIO-Comunicazione al Consiglio comunale dell'utilizzo del Fondo di Riserva anno
2022, ai sensi dell’art. 166, c. 2, del D.Lgs. 267/2000 (N. 3). 

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO XXXVIII

Deliberazione n. 38

BILANCIO-Comunicazione al Consiglio comunale dell'utilizzo del Fondo di Riserva anno
2022, ai sensi dell’art. 166, c. 2, del D.Lgs. 267/2000 (N. 4).

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO XXXIX

Deliberazione n. 39

Ratifica della deliberazione della Giunta comunale n. 108 del 23/5/2022 avente per oggetto:
“BILANCIO - Variazione di Bilancio d’urgenza della Giunta comunale, ai sensi dell’art. 175,
cc. 4 e 5, del D.Lgs. n. 267/2000 (TUEL)”.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)
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OGGETTO XL

Deliberazione n. 40

BILANCIO-Assestamento  generale  di  bilancio,  verifica  dello  stato  di  attuazione  dei
programmi, salvaguardia degli equilibri di bilancio e aggiornamento del DUP. 

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO XLI

Deliberazione n. 41

BILANCIO-Nomina del Collegio dei Revisori dei Conti del Comune, per il triennio 2022-
2025 – Determinazione del relativo compenso.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO XLII

Deliberazione n. 42

MOZIONI-Mozione presentata il 18.5.2022 dal cons. Maltauro avente ad oggetto: “Giù le
mani dall’Associazione Nazionale Alpini”.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

- - - - - - - - - - -

Il Presidente informa il Consiglio che è pervenuta alla Presidenza una richiesta di chiusura
anticipata dei lavori consiliari sottoscritta dai cons. Baggio, Reginato, Cattaneo e D’Amore
(documento allegato al presente verbale) e la pone in votazione.

Interviene  il  Sindaco  per  dichiarare  il  suo  parere  favorevole  alla  richiesta  di  chiusura
sopraindicata.  Ritiene,  infatti,  opportuno,  trattandosi  di  un  tema  importante,  rinviare  la
trattazione dell’oggetto n. 43 “MOZIONI-Mozione presentata il 22.2.2022 dai cons. Pupillo,
Rolando, Selmo, Balbi, Marchetti,  Marobin, Asproso, Sala, Spiller e Colombara avente ad
oggetto:  "Per  l'approvazione  tempestiva  di  una  legge  sul  fine  vita” alla  prossima  seduta
consiliare per consentirne lo svolgimento all’inizio del Consiglio.

Intervengono, nel merito, i cons. Selmo e Nicolai.

La richiesta di chiusura anticipata viene approvata, con votazione in forma palese a mezzo
di procedimento elettronico, avendo riportato:
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Presenti 20

Astenuti / Tosetto

Votanti 20

Favorevoli 18 Baggio,  Cattaneo. Ciambetti,  Dalla Negra, Dalla Rosa,  D’Amore,
Danchielli,  De  Marzo,  Gianello,  Maltauro,  Marobin,  Mattiello,
Naclerio, Pranovi, Reginato, Rucco, Soprana, Sorrentino

Contrari 2 Pellizzari, Spiller

- - - - - - - - - - -

Il CD contenente il file audio della registrazione completa della seduta è depositato agli atti
presso la Presidenza del Consiglio comunale.

- - - - - - - - - - -

Al presente verbale sono allegati i seguenti documenti:

Allegato n.

1 Domande  d’attualità  nn.  1/103099  pgn,  2/104846  pgn,  3/105019  pgn,
n.4/105610 pgn, n. 5/105642 pgn

2 Interrogazioni  e  interpellanze  nn. 18_o/39618  pgn,  19_o/41765  pgn,
21_o/49380 pgn, 29_o/68468 pgn, 36_o/78523 pgn, 37_o/78695 pgn, 28_o/
66736 pgn

3 Richiesta  di  sospensione  della  seduta  pgn  106378  sottoscritta  dai  cons.
Baggio, Cattaneo, Reginato, D’Amore

IL PRESIDENTE IL VICE SEGRETARIO GENERALE

Avv. Valerio Sorrentino
(documento informatico firmato digitalmente

ai sensi del D. Lgs 82/2005)

Avv. Gian Luigi Carrucciu
(documento informatico firmato digitalmente

ai sensi del D. Lgs 82/2005)
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AIM, UN ALTRO PEZZO SE NE VA A VERONA?
QUALE SICUREZZA PER I VICENTINI?

DOVE SONO FINITE LE CENTINAIA DI NUOVI
POSTI PROMESSI?

II Centra Controllo Reti ex AIM e importante struttura operativa che svolge una ruolo
cruciale per la sicurezza dell'erogazione dell'energia elettrica, del gas, ma anche dell'acqua
per Vicenza e la sua provincia.

Una lettera delle Organizzazioni sindacali indirizzata al primo cittadino di cui appare notizia
sulla stampa odierna esprime preoccupazione per il future della struttura, U cui organico,
previsto in 6 unita, e oggi ridotto a 5, tutte con prospettive di pensionamento.
Ad oggi nessuna prospettiva di assunzioni.
Si paventa, piuttosto, il trasferimento del Centra a Verona.

E a tutti evidente come il nostro territorio risulterebbe fortemente penalizzato dalla mancata
implementazione di nuovo personale ed addirittura dal trasferimento in altra provincia di
una struttura di cosl elevata delicatezza operativa, che controlla un'area rilevante del
territorio e che garantisce i tempi di intervento rapid! necessari in questi casi: ricordiamo
solo 1'importante ruolo assunto dal CCR durante tutta 1'alluvione che ha colpito la citta due
lustri fa. Quale sicurezza per i vicentini?
Verrebbe infine distrutto un patrimonio di conoscenze specifiche legate al nostro territorio
difficilmente sostituibili e recuperabili.

Durante I'iter che ha portato all'aggregazione di AIM con AGSM in piu occasion!, anche in
Consiglio comunale, il Sindaco ha garantito il mantenimento della qualita del servizi e
dell'occupazione, anzi promettendo che la nuova societa avrebbe generato centinaia di nuovi
posti di lavoro.

Tutte queste scelte dovrebbero discendere da un Piano Industriale.
II processo di aggregazione, che ormai e nel secondo anno, ha visto finora come priorltaria la
definizione della governance (che si e tradotto nella creazione di nuove societa con decine di
amministratori lautamente pagati dai cittadini), ma ad oggi non vede ancora delineate con
chiarezza molte scelte strategiche. Su tutto, non si e visto un piano industriale presentato ai
soci, e cioe ai cittadini, attraverso il Consiglio comunale.

Tutto cio premesso,

al signer sindaco
SI CHIEDE

v^ Se ritenga fondamentale mantenere il Centra di Controllo Reti ex AIM a Vicenza;
^ quali azioni intenda porre concretamente in essere per ottenerio;
^ se ritenga a tal fine di dover intervenire presso i rappresentanti del Comune nominati

nelle societa di scopo e nella Holding AGSM AIM, in particolare per quanta riguarda
1'assunzione del personate;
se ritenga necessario che awenga la presentazione del piano industriale di AGSM AIM al
Socio Comune di Vicenza in Consiglio comunale, e quando.

^

Raffaele Colombara
Consigliere comunale

Vicenza, 25 giugno 2022
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DOMANDA D'ATTUALITA' a risposta orale

Vicenza, 29 Giugno 2022

0

Titolo
PENSIONATI MA CONTEMPORANEAMENTE ANCHE DIRETTORI GENERALI

DELLE ULSS VENETE: ULSS 2, ULSS 3, ULSS 8 "BERICA" E AZIENDA OSPEDALIERA
DI PADOVA, SI SOSPENDONO LO STIPENDIO (154.000 EURO/ANNO OLTRE LA

PENSIONE).
TUTTO REGOLARE PER PROSEGUIRE NELL'INCARICO DI DG?

ANALOGIE PER LE NOMINE DEI COMPONENTI CDA IPAB DI VICENZA, PUR A
TITOLO GRATUITO, SECONDO LA LEGGE E CIRCOLARE MADIA EMANATA D'lNTESA

CON IL MINISTRO DELL'ECONOMIA E FINANZE?

PREMESSO

che e scoppiata la bufera a livello nazionale e regionale circa la posizione del dg dell'Uls di
Potenza, gia direttore sanitaria di Uls 8 "Berica", finito nel mirino della Corte dei conti per danno
erariale e dimessosi il 25 giugno 2022;

che da questo caso e esploso a cascata il problema anche in Veneto: quattro dg della Sanita veneta
sono anche pensionati (Corriere Veneto, Gdv, social media, Tva, Rete Veneta, Rai 3 Veneto,... 26-27-28 /06/2022);

che la normativa di riferimento e la legge Madia, dal name della Ministra per la semplificazione e la
pubblica amministrazione Maria Anna Madia;

SOTTOLINEATO
che 1'articolo 6 del decreto legge 24 giugno 2014 n.90 convertito con modificazioni della legge 11
agosto n.114, ha introdotto disposizioni in materia di incarichi dirigenziali a soggetti in quiescenza;

che la circolare n. 6/2014 "Interpretazione e applicazione dell'art. 5 comma 9 del decreto legge n.
95 del 2012, come modificato dall'articolo 6 del decreto legge 24 giugno 2014 n. 90, della Ministra
Madia- Presidenza del Consiglio dei Ministri 04.12.2014 Incarichi dirigenziali a soggetti in
quiescenza", d'intesa con il Ministro dell'economia e delle finanze, fornisce modificazioni volte ad
evitare il conferimento di incarico e a impedire che Ie amministrazioni pubbliche continuino ad
avvalersi di personale collocato in quiescenza; impedendo cioe che gli incarichi siano occupati da
dipendenti piu giovani;

che il decreto si estende a qualsiasi lavoratore collocato in quiescenza indipendentemente dalla
natura del precedente datore di lavoro e del soggetto che corrisponde il trattamento di quiescenza,
compresi i pensionati degli organi costituzionali;

che incarichi vietati sono: incarichi dirigenziali e direttivi, cariche di governo nelle amministrazioni
e negli enti e societa controllate, Ie cariche in organi di governo di amministrazioni e di enti e
societa controllate, comprese quelle che comportano effettivamente poteri di governo quali quelle di

1



presidente, amministratore e componente del consiglio di amministrazione; la nomina in consigli di
amministrazione, in particolare, rientra nell'ambito del divieto , dato che il Cda ha comunque
funzioni di governo dell'ente;

che si dispone, inoltre, come incarichi possono consentirsi solo a titolo gratuito, con rimborso spese
documentate, per una durata non superiore ad un anno, non prorogabile ne rinnovabile;

RICHIAMATO

che con decreto del Sindaco di Vicenza n.12431 /2019 sono stati nominati 5 componenti del Cda di
Ipab Vicenza, istituzione pubblica operante nel campo dell'assistenza sociale e socio-sanitario,
alcuni dei quali in quiescenza fra cui il presidente del Cda E. Angonese, gia dg in passato di diverse
Usl venete fra cui la Usl 8 "Berica", ex Usl 6;

Tutto cio premesso si presenta la seguente

DOMANDA D'ATTUALITA'

al Sindaco, responsabile della salute dei cittadini, e/o all'assessorato di competenza per
sapere:

A) SE E' COMPATIBILE IL PROSEGUIMENTO DELL'INCARICO DEI DG NELLE
USL SU RICHIAMATE DELLA SANITA' VENETA FRA GUI DC DI Uls 8
"BERICA", ESSENDO IN QUIESCENZA;"1

B) QUANTI E QUALI SIANO I COMPONENTI DELL'ATTUALE CDA IPAB
VICENZA CHE AL MOMENTO DELLA NOMINA, 2019, GIA' ERANO IN
QUIESCENZA;

C) LA DURATA DEGLI INCARICHI ATTRIBUITA AI COMPONENTI DEL CDA
IPAB VICENZA, ISTITUZIONE PUBBLICA VIGILATA DALLA REGIONE
VENETO;

D) SE QUALORA IN QUIESCENZA AL MOMENTO DELLA NOMINA QUALI
COMPONENTI IN CDA IPAB VICENZA IL DECRETO DI NOMINA RELATIVO
DEL SINDACO DEBBA RITENERSI LEGITTIMO E COMPATIBILE CON LE
DISPOSIZIONI DELLA LEGGE MADIA E CIRCOLARE ESPLICATIVA DEL
MINISTERO, ANCHE ALLA LUCE DEL RECENTE PRONUNCIAMENTO DELLA
CORTE DEI CONTI PER I CASI SUCCITATI.

Nel ringraziare per 1'attenzione si porgono

Distinti saluti

G. ROLANDO

2
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Vicenza, 29 giugno 2022
COALIZIONE CIVICAPERVICENZA

Domanda d'aUualita
ISTANZE SENZA mSPOSTA

PREMESSO CHE

Ne II Giomale di Vicenza di mercoledi 29 giugno vi e un articolo che racconta 1'iniziativa del
Movimento 5 Stelle cittadino, che riferisce quanta segue: "Abbiamo chiesto che Sindaco e giunta si
impegnassero a promuovere nel territorio di Vicenza la creazione di comunita energetiche " e
"abbiamo chiesto se ci fossero novita in merito all'annosa questione, piii volte affrontata anche dai

media locali, riguardante la bonifica ambientale di alcuni terreni".

Nel medesimo articolo viene riportato ua ulteriore virgolettato degli attivisti del Movimento 5 Stelle,
che sottolineano come "a oggi" queste domande risulterebbero "ancora senza alcuna risposta".

CONSIDERATO CHE

Chiesto un chiarimento ai diretti interessati, si tratterebbe di due istanze presentate una il 4 giugno
2021, e una seconda il 22 febbraio 2022

Nello Statute del Comune viene sottolineata 1'importanza della partecipazione dei cittadini, riservando
proprio a questa I'intero Capo I del Titolo II.

Secondo 1'art. 16 dello Statuto "I cittadini singoli o associate [...] possono presentare al Sindaco
istanze [...] su aspetti dell'attivita amministrativa".

Nel medesimo articolo si specifica che "il Sindaco e tenuto a rispondere, con atto motivato, entro 60
giorni dalla presentazione dell 'istanza ".

SI DOMANDA

Come mai non sia stata recapitata alcuna risposta alle due istanze in oggetto.

Se si possa dare gia una parziale risposta alle suddette in risposta a questa domanda d'attualita.

D consigliere comunale
Leonardo Nicolai
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Consiglio Comunale di Vicenza

DOMANDA Dl ATTUALITA'

Vicenza, 30 giugno 2022

PENSIONATO SAN PIETRO E FONDI Dl ROTAZIONE REGIONALI

QUALE IDEA PER IL FUTURO ABITARE DELLE PERSONE ANZIANE IN CITTA'?

In data 29 giugno 2022 la stamps locale riportava la notizia di una interrogazione presentata dal consigliere
regionale Giacomo Possamai in merito al rischio di perdita dei fondi di rotazione di 5,3 milioni di euro assegnati
a IPAB di Vicenza all'interno dell'accordo di programma sottoscritto nel 2015 fra Regione, Comune e IPAB,
destinati successivamente alia ristrutturazione del Pensionato San Pietro, in via di trasformazione da residenza
per autosufficienti a residenza per persone non autosufficienti.

E' nota a tutti la tendenza demografica che sta portando a un allungamento della vita, con prospettive di
prolungati periodi di non autosufficienza e necessita di strutture che prevengano il possibile la perdita delle
autonomie, e insieme accompagnino i processi verso la non autosufficienza e Ie aumentate necessita di cura.

A Vicenza, si era pensato a nuovi modelli, richiesti dalle mutate esigenze, quali un centra servizi di nuova
generazione e concezione a Laghetto, progetto in seguito lasciato decadere a favore di una ristrutturazione
del pensionato san Pietro.

Modelli di abitare innovativo, come i cohousing per anziani di Borgo Mazzini a Treviso, hanno aperto la strada
ad accordi pubblico-privati che vanno studiati e pensati nell'adattamento alia citta di Vicenza, alle sue esigenze
e ai tanti "vuoti" esistenti. E infatti un intero sistema che lega I'abitare e la cura, comprensivo di strutture socio-
sanitarie come centri diurni e residenziali di nuova concezione, che deve essere programmato per
accompagnare e gestire la "bomba demografica" in arrivo. Certamente in questo la Regione mostra di non
affrontare adeguatamente il problema, creando progetti per I'invecchiamento attivo ma mancando di un
tassello fondamentale quale una riforma delle IPAB (unica regione in Italia a non avere ancora legiferato in
proposito). I comuni avranno dunque sempre piu un ruolo fondamentale di facilitatori, attivatori di processi,
chiamati a fare pressione sulla Regione per non essere lasciati soli nella gestione di fenomeni complessi quali
una cittadinanza sempre piu anziana con bisogni e cronicita crescenti.

Tutto cio premesso, si chiede di conoscere:

1. Quail siano i rapporti in essere con la Regione e IPAB sull'attuazione dell'accordo di programma che
prevedeva I'utilizzo dei Fondi di Rotazione.

2. Che tempistiche prevede I'Amministrazione rispetto alia ristrutturazione del Pensionato San Pietro.

3. Se vi sia il reale rischio di perdere i 5,3 milioni di contributo regionale previsti dall'accordo di
programma.

4. Se si siano valutate altre possibili destinazioni della struttura, meno onerose dal punto di vista
infrastrutturale e gestionale, quali un nuovo concetto di residenzialita per autosufficienti, anche con
possibili nuove forme di gestione pubblico privato.

5. Quando siano previste Ie riaperture dei centri diurni Trento e Bachelet, chiusi con la pandemia, come
servizio semiresidenziale di sostegno importante per Ie famiglie, e di prevenzione della non
autosufficienza.



6. Se I'amministrazione si sia fatta tramite presso la Regione del Veneto delle necessita dell'IPAB di
Vicenza, che ha piu volte lanciato messaggi di richiesta di aiuto in relazione alle gravi perdite
economiche subite a causa del periodo trascorso, e della crescente mancanza di personate.

Nel ringraziare per I'attenzione, si rimane a disposizione e si porgono distinti saluti.

I consiglieri comunali

Isabella ^la^,
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CONSIGLIO COMUNALE Dl VICENZA

DOMANDA Dl ATTUALITA'

TAV: FINALMENTE CONDIVISIONE, MA QUALE E COME?

In data 28 giugno 2022 la stampa locale riportava la notizia dell'avvio di un processo partecipativo riguar-
dante il passaggio della TAV / TAC in zona est.
Per noi e certamente una buona notizia, perche come gruppi di centra sinistra abbiamo ripetutamente chie-
sto in consiglio comunale, in commissione consiliare, a mezzo stampa e in tutte Ie restanti sedi la necessita di
un confronto con la citta su questo tema, sul quale imperversava il silenzio di questa amministrazione.
Alia fine il silenzio lo ha rotto RFI, che per effetto dell'avvio del lavori sul primo lotto funzionale ha la neces-
sita di chiudere Ie progettazioni dei restati lotti funzionali (2° e 3°) e avviarne la realizzazione. Per procedere
pero, RFI ha bisogno che questa amministrazione scelga una delle due diverse ipotesi di attraversamento
dell'est cittadino: I'ipotesi del passaggio in trincea, votata dalla precedente amministrazione dal consiglio co-
munale in quella che e stata soprannominata "I'ipotesi Zoppello", o in superficie in affiancamento alia ferro-
via esistente. Le due ipotesi sono state presentate in commissione territorio da RFI con una analisi multicrite-
ria raffazzonata, fatta di poche paginette prive di dati e di tutti i rendering necessari al fine di consentire una
valutazione puntuale e oggettiva.
Oggi giunge la notizia del processo partecipativo in partenza. Ripetiamo, una buona e tanto (troppo) attesa
notizia, se non fosse che non se ne conoscono i dettagli.
Tutto cio premesso, si coglie I'occasione del consiglio comunale odierno per interrogare I'amministrazione in
merito a:

1. che tipo di procedura (affidamento diretto, procedura aperta...) e stata seguita per cercare un
professionista/studio incaricato e in che tempi e modalita si e svotta
2. con che tempi e modi si pensa di dare vita al processo partecipato
3. quali sono i luoghi e i target (gruppi di cittadini) che verranno coinvolti
4. se i material! che verranno utilizzati sono quelli presentati in commissione e se si ritiene che possano
essere una documentazione sufficiente per una vatutazione oggettiva e comptessiva delle ipotesi in campo.

Nel ringraziare per I'attenzione, si rimane a disposizione e si porgono distinti saluti.
I consiglieri comunali

IsahelJa-Sata
Vicenza, 30 giugno 2022
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INTERROGAZIONE

1
Al sig. sindaco Francesco Rucco
All'assessore Simona Siotto

Al presidents del consiglio Valeria Sorrentino

Oggetto: interrogazione all'assessore circa I'uso di volatili per la lotta al guano.
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Propongo at consiglio comunale la seguente interrogazione poiche, a tutt'oggi, dopo dieci giorni
dalla mia precedente richiesta di chiarimenti, non ho ricevuto risposta alcuna in merito
(23/2/2022).
Nel mese di marzo dello scorso anno fed approvare una mozionein consiglio relativa alia lotta al
guano in Centra Storico, precisando come esistessero in commercio molte soluzioni efficaci e ditte
dedicate allo scope. In quella occasione I'intero consiglio fu d'accordo che I'uso del fatchi
ammaestrati sarebbe stato improponibile in quanta esperienza gia tentata dalla precedente
amministrazione e risultata del tutto inutile.

Rimanevo allora in attesa di un incontro tecnico per conoscere I'importo da destinare at progetto e
Ie modalita di esecuzione. Nel mese di agosto dello stesso anno pero leggevo sul Giornale di
Vicenza (senza alcuna comunicazione ai consiglieri) che I'assessore Siotto deliberava "motu
proprio" la spesa di 160.000 euro per un contratto triennale con una ditta dedicata alia falconeria
al fine di allontanare i piccioni dal Centra Storico. Alle mie richieste di chiarimenti mi venne
risposto (non dall'assessore) come detto assessore ne avesse tutto il diritto legate senza nutl'altro
aggiungere in merito.
Ora, ribadisco che, pur accettando la questione del diritto, il fatto mi risulta alquanto sconcertante
e incomprensibile da qualunque parte lo si consideri, specie dal lato delle relazioni umane.
Lavoro in Centra Storico e mi capita (raramente invero) di osservare un soggetto con il falcone sul
braccio che libera il rapace il quale con un breve giro sopra i monumenti cerca di spaventare alcuni
volatili posati sui tetti per poi ritornate sul braccio del falconiere mentre i piccioni riprendono
immediatamente Ie loro posizioni, quand'anche non vanno a stazionare alcune ore nelle case e nei
cortili vicini.

Chiedo dunque all'assessore una spiegazione in merito alia decisione presa allora, specificandone
i motivi e perche ella abbia disatteso totalmente il parere del consiglio comunale.
Attendo quindi fiducioso un cenno di risposta durante il prossimo consiglio.

Vicenza, 10 marzo 2022

Consigliere comunale Ivan Danchielli

(inviata via pec in data odierna)
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Vicenza, 13/03/2022

I sottoscritti Consiglieri Comunati, premesso che:

II quartiere di Anconetta soffre da molti anni di un traffico di attraversamento
appesantito dalta discontinuita causata dal passaggio a livello che impatta sulla
qualita dell'aria e piu in generate della vita dell'intero quartiere,

La Postumia costituisce I'asse viario di Nord-Est fondamentale per il collegamento
della citta con aree urbanizzate e industriali molto importanti dentro e fuori la
provincia di Vicenza;

La linea ferroviaria Vicenza - Schio dovrebbe essere elettrificata e potenziata al fine
di costituire un trasporto "verde" che colleghi la citta capoluogo con un'area
fortemente urbanizzata e industrializzata, con una manifattura in alcuhi settori di
valore mondiale, che gravita intorno a Schio;

II Consiglio Comunale nel luglio 2021 ha data indicazioni sulla preferenza per
I'interramento della ferrovia richiedendo al contempo i necessari approfondimenti
tecnici con RFI e Ie valutazioni sui costi e sui benefici dell'opera;

• Sono recentemente emerse nuove ipotesi di soluzioni che presentano diverse ma
comunque concrete e fattibili ipotesi di superamento del passaggio a livello;

Piu volte si e richiesto una valutazione comparata, mai ad oggi giunta, delle diverse
soluzioni progettuali;

Per il prolungamento di Via Aldo Moro e gia indirizzata una soluzione mentre al
contrario e evidente che sul passaggio a livello di Anconetta I'amministrazione stia
tergiversando senza prendere un indirizzo definitivo;

Tutto cio premesso, i sottoscritti Consiglieri Comunali interrogano it Sindaco e la Giunta per
sapere se:

•

E in corso uno studio comparato sulle diverse soluzioni che valuti puntualmente il
rapporto costi-benefici, inclusa I'analisi sul consumo di suolo, I'impatto sulle attivita
economico-commerciali, la "continuita" di quartiere, I'oggettiva fattibilita tecnica e la
dimensione temporale dei lavori;

• € stata avviata I'interlocuzione con RFI per valutare i diversi scenari e i cost! tegati alle
diverse soluzioni;

1 - 2
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E vero che il Sindaco e a conoscenza da novembre 2020 uno studio di RFI
sull'interramento dei binari e, in caso affermativo, perche non ne abbia messo a
conoscenza il consiglio;

Sia stata avviato il confronto con il quartiere e i diversi soggetti interessati all'opera;

Sia stato affrontato lo studio degli impatti e dell'interconnessione con il
prolungamento di Via Aldo Moro per quanta attiene ai flussi di traffico;

Quando saranno disponibili, se lo saranno, la comparazione delle soluzioni, la
valutazione di RFI e gli indirizzi sull'argomento dell'Amministrazione.

F.to
Otello Dalla Rosa, Spiller Cristiano, Alessandro Marchetti, Cristina Balbi, Atessandra
Marobin, Isabella Sala

2 - 2
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GESTIONE DELL'ACOUA E SORVEGLIANZA PFAS

Interrogazione 24.03.2022
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II 22 marzo scorso si e celebrata la Giornata mondiale dell'acqua (World Water Day),
ricorrenza istituita dalle Nazioni Unite nel 1992 e prevista all'interno delle direttive dell'Agenda 21
come risultato della conferenza di Rio. L'obiettivo della giornata e sensibilizzare Istituzioni
mondiali e opinione pubblica sull'importanza di ridurre lo spreco d'acqua e di assumere
comportamenti volti a contrastare il cambiamento climatico.

La rivista scientifica The Lancet, in un'inchiesta sulla diffusione del Coronavirus, rilevava come la
maggior "rivoluzione sanitaria" - in termini di numero di vite salvate nel corso della storia - fosse la
gestione sicura dell'acqua (e dei servizi igienico sanitari) considerata ancora piu importante degli •
antibiotici e degli stessi vaccini. Poter contare sull'approvvigionamento idrico sicuro per famiglie e
comunita significa assicurare un presidio sanitaria indispensabile per contenere il diffondersi delle
malattie.

Gli effetti del cambiamento climatico continuano a intensificarsi e ormai devono considerarsi

ricorrenze ordinarie: in Veneto non piove da 100 giomi, fiumi e laghi sono al minimo stonco e gli
agricoltori posticipano Ie .semine in attesa di capire cosa succedera. E' quindi fondamentale essere
cittadini attivi e consapevoli traducendo Ie conoscenze scientifiche sul piano politico: il
miglioramento delle pratiche di gestione delle risorse idriche e una componente essenziale per il
successo delta mitigazione climatica e delle strategie di adattamento.

Inoltre, c'e un altro aspetto che interessa in modo particolare la nostra Regione ed e 1'emergenza
dovuta agli inquinanti PFAS. Questi hanno la capacita di fiitrare nelle acque sotterranee e di
accumularsi nelle piante, incrementando il rischio di ingresso nella catena alimentare.

Come dimostrano Ie indagini condotte dall'OMS e dall'Ente europeo per la sicurezza alimentare
(EFSA) 1'esposizione ai PFAS e nociva a prescindere dalle quantita rilevate, poiche anche il
semplice accumulo nel sangue puo causare gravi e irreversibili patologie. I rischi per la salute
dovuti all'esposizione non si limitano all'acqua che beviamo, ma riguardano anche 1'alimentazione
e perfmo il contatto con 1'epidermide.

Considerate che:

a Un nostro OdG, correlato al Bilancio di Previsione 2022/24 e approvato a maggioranza,
sollecitava questa Amministrazione a predisporre un Protocollo d'lntesa con la Regione
Veneto e I'ULSSS Berica, per estendere lo screening sanitario gratuito anche alia

t



popolazione residente o domiciliata nell'Area Arancione del Comune di Vicenza (oltre a
quelli in Area Rossa).

D Ha quasi raggiunto Ie 900 firme una petizione online, promossa dai cittadini, per richiedere a
Viacqua 1'installazione di appositi filtri anti PFAS in tutti i campi pozzi che forniscono
1'acqua alia nostra citta.

Si CHIEDE

al Sindaco e alia Giunta di riferire:

1. In merito alia richiesta del Consiglio comunale di estendere all'Area Gialla il programma di
sorveglianza sanitaria gratuita sugli inquinanti PFAS.

2. In merito alia petizione online (in scadenza domani 25/03/2022) per richiedere a Viacqua
1'installazione di appositi filtri anti PFAS in tutti i campi pozzi che forniscono 1'acqua alia
nostra citta.

Giro Asproso

Cristiano Spiller

E' richiesta la risposta in Aula
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Consiglio
Comunale
di Vicenza

INTERPELLANZA
A risposta orale in Consiglio

Vicenza, 27 aprile 2022

Per Vicenza Citta Europea

MOBILITA/ DOLCE E SICURA PER PEDONI E CICLISTI

PASSERELLA PEDONALE SULLA SERIOLA AL GIARDINO
SALVI VALMARANA: LAVORI URGENTI Dl

RIQUALIFICAZIONE E MESSA IN SICUREZZA
Pavimentazione: rifacimento con mate ria Ie adatto e ri pristine para petto e

staccionata

Premesso che

da molti mesi la passerella pedonale sul corso d'acqua della Seriola all'interno del Giardino
pubblico Salvi Valmarana, che collega piazzale De Gasperi con piazza del Mutilate risulta
transennata causa dissesto della pavimentazione in legno;

alcuni elementi del parapetto della passerella stessa appaiono rotti e circondati da nastro lavori in
corso;

anche la staccionata sulla Seriola dal lato della Loggia Valmarana e rotta e delimitata dal nastro
bianco rosso di rischio e pericolo;

Richiamato che

nella giomata di giovedl 28 aprile e prevista una cerimonia pubblica al Giardino Salvi per il 77°
anniversario della Liberazione e nella ricorrenza dell'arrivo delle truppe americane nella nostra citta
con il comandante della guamigione U.S. ITALY;

il sottoscritto Consigliere Comunale

Interpella

11 Sindaco, primo responsabile della salute e sicurezza delle persone, e/o 1'assessore di competenza,
per sapere:



se a conoscenza della situazione di pericolo per Ie persone nell'attraversamento della
Passerella pedonale al Giardino Salvi causa 1'ulteriore degrade delle tavole della
pavimentazione in legno, marcite, e sconnesse, con la formazione di buche; con riduzione
della larghezza per il passaggio delle persone;

quali Ie cause del mancato avvio dei lavori stante la disponibilita dichiarata
dall'Amministrazione dei quattrini pubblici occorrenti;

quale la tempistica dei lavori strutturali predisposti e con quale data di ultimazione lavori
della Passerella, del parapetto e della staccionata all'angolo con la Loggia Valamarana e
dell'intera area del giardino;

se 1'Amministrazione abbia o meno considerate di provvedere al rifacimento della
pavimentazione della Passerella con altro materiale piu adatto e durevole e meno
necessitate di continua manutenzione, come gia utilizzato per altre passerelle pedonali, per
esempio sul fiume Bacchiglione.

Si ringrazia per la risposta scritta via PEC e verbale in Aula.
Distinti saluti

f.to Rolando Giovanni Commissione Cultura e Sviluppo Economico
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INTERROGAZIONE
con risposta in aula

Parco giochi di Via Ischia in stato di abbandono e incuria.
AH'ammmistrazione che dich'ara "tutti i parch; sono stati mess!

in sicurezza", consigliamo un viaggio nei quariiieri periferici.

II mensile dell'amministrazione, con grande enfasi, afferma che tutti i parchi della citta sono stati
messi in sicurezza! Peccato che chi i parchi li frequenta, si trovi dinnanzi spesso e volentieri una
situazione ben differente!

Basta fare un salto al parco giochi di Via Ischia, a Campedello, dove risulta evidente lo stato di
abbandono e incuria.

La pavimentazione e disastrata e non da oggi, ma da tre anni, campeggiano cavalletti e
transenne con la scritta "Attenzione, pericolo di inciampo. Pavimentazione dissestata".
Insomma, bimbo e nonni avvisati... mezzi salvati! In questi tre anni nessun intervento, il cartello
evidentemente basta e avanza!

Nessuna scusa, il Comune e ben informato della situazione: Ie segnalazioni inviate alia
segreteria circoscrizionale sono state fino a oggi tanto numerose quanto inutiii. Forse chi
amministra la citta considera Campedello, alia pari di molti dei quartieri periferici della citta
(tranne quelli con i "santi in paradise"), un quartiere non degno di attenzione e di cura!
La sorveglianza del parco e poi limitata esclusivamente all'apertura e alia chiusura dell'area;
quindi niente sorveglianza, manutenzione ne pulizia: motto distante da quanta era stato
promesso e piu volte annunciate.

Tutto cio premesso, si interpella il Sindaco e gli assessori competent! per sapere
1) se sono a conoscenza della descritta situazione del parco giochi di Via Ischia;
2) quante segnalazioni siano giunte in comune, da parte dei residenti, in merito allo stato di

incuria del parco;

3) per quel motive i! parco di Via Ischia non sia stato oggetto in questi anni di inte^enti di
manutenzione;

4) a chi e affidata la sorveglianza del parco e quail sono i termini del contratto stipulate in merito
all'apertura e chiusura del parco, alia pulizia, alia manutenzione e alia sorveglianza.

Vicenza, 12/5/2022

I consiglieri comunali

Cristi^anoSpiller, Ote\\b D^lla F^jba, Alessandra Marobin
~ ~-j\ '^.' ~'-if ~V"
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INTERPELLANZA a risposta orale

Vicenza, 15 Maggio 2022

|<T.?^-o)-&&

•*̂ sy
^
M

^̂

.11

s v

]̂ yi
^

^.\
^3
js
^2
J 0.1

0]
^
0
^)

LH
0
~~~.
<£)
r-^

r-1

^ I
M
C^]
0
01

in
cn
w
00
r~
0
0

s

0

0
u
0
+->

Ol

Per Vicenza Citta Europea

VIA BRIGATA REGINA VICENZA VILLAGGIO DELIA
PRODUTTWITA', STRADA GRAVEMENTE DISSESTATA.

BUCHE PROFONDE, AWALLAMENTI, RISCHI E PERECOLI PER
AUTOMOBILISTI, MOTO, BICI.

ODORI DI FOGNA DAI TOMBINI STRADALI.

PER QUANTO TEMPO ANCORA?

PREMESSOCHE:

Numerose sono ormai Ie segnalazioni di cittadini che lamentano lo stato di
insicurezza che si registra percorrendo via Brigata Regina al Villaggio della
Produttivita di Vicenza ovest;

Buche profonde, avvallamenti, mancanza d'asfalto, sconnessioni varie che
determinano pericolosita al transito dei veicoli e it rischio pertutti: ciclisti e pedoni,
moto, auto e furgoni;

APPRESO E CONSTATATO CHE

Dai tombini delta strada in questione, via Brigata Regina, fuoriescono da tempo
odori nauseabondi, da fogna; causati da trascurata manutenzione dell'impianto
fognario;

II sottoscritto Consigliere comunale a seguito di attento sopralluogo presenta
la seguente

1



INTERPELLANZA URGENTE

al Sindaco e/o all'assessorato di competenza per conoscere:

1) Se I'Amministrazione comunale e a conoscenza della grave situazione su
rappresentata;

2) Quali azioni, in concreto, si intenda con urgenza mettere in atto per porvi
rimedio, ponendo in sicurezza la strada, ovvero provvedere alia asfaltatura
del manto stradale con relativa segnaletica verticale e orizzontale;

3) Per quanta tempo ancora debba permanere I'incivile situazione delta
esalazione dei cattivi odori in attesa di interventi di manutenzione e/o di

interventi strutturati atti ad eliminare la causa della puzza proveniente dai
tombini stradali.

Si ringrazia per la risposta orale in Aula, secondo Regolamento in vigore.
Distinti saluti

Giovanni B. ROLANDO, Commissione "Sviluppo economico" e "Servizi alia
Popotazione".
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INTERPELLANZA urgente
A risposta orale in Consiglio

Vicenza, 23 aprile 2022
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<UNA BASE USA NUOVA Dl ZECCA A VICENZA>

URGENTE LA CONVOCAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALEPER
INFORMATIVA COMPLETA ALLA POPOLAZ!ONE
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<Dalle viscere della Guerra Fredda esce una base Usa nuova di zecca>.

Questo il titolo in prima pagina del quotidiano locale, GdV in data odierna, che cost
prosegue nella stessa pagina:

<Nella vecchia base americana Pluto di Longare, quella che fino al 1992 ha ospitato
diverse testate nucleari, ora stanno per essere ultimati i lavori per la "casa" della 207/a
Brigata Intelligence con focus sull'Afhca. Ci sara posto per 500 soldati>

Articolo, corredato di foto di bunker e lavori in corso, che prosegue a tutta pagina 16 con
seguenti titoli: "La nuova base Pluto" e "La 173/a lancia missili Stinger da 38mila
dollari I'uno".

Premesso che

Site Pluto e il name in codice NATO di un'installazione militare statunitense situata nel
comune di Longare (Vicenza), e in passato utilizzata come deposito di "munizioni speciali"
(sinonimo per munizioni nucleari) dell'Esercito statunitense, destinate anche all'impiego da
parte di reparti dell'Alleanza Atlantica (NATO) (per questi ultimi soltanto in caso di
conflitto).

Come deposito bombe il sito Pluto fu dismesso nel 1992 a causa dei mutati scenari
strategic!, ma dal 2012 e stato riqualificato e riutilizzato come "Centra per I'addestramento
unificato".

Ricordato che

Un nutrito contingente di soldati (800) delle basi militari Usa di Vicenza, Ederle e Del Din,
sono attualmente dislocati in Lettonia e che dopo il peggioramento della crisi tra Russia e
Ucraina sarebbero dispiegati per rafforzare Ie capacita difensive della Nato {da
comunicazione del comando statunitense II Corriere delta Sera 24/02/2022)

si presents la seguente
INTERPELLANZA URGENTE
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al Sindaco/Presidente della Provincia per conoscere:

1. se quanta rappresentato corrisponde alia realta ed e a conoscenza
dell'Amministrazione comunale:

2. se il Sindaco intenda o meno procedere urgentemente, ai sensi di Legge, TUEL
267/2000 e del regolamento, per la portata della notizia ed indiscusso interesse per
la popolazione, alia convocazione di una Assemblea Consiliare dei consiglieri al
fine di una informativa pubblica completa delta situazione di fatto e in prospettiva
della terza nuova base americana in auestione;

3. se il Sindaco/Presidente della Provincia non ritenga piu che utile, necessaria, una
visita conoscitiva dei consialieri comunali alia nuova terza base militare americana

di Longare Site Pluto, gia aperta agli organ! d'informazione.

Si ringrazia per I'attenzione e per risposta orale.
Distinti saluti

f.to G. Rolando I. Sala capogruppo Pd Alessandra Marobin, vice-capogruppo Pd

si all. foto delta locandina del giornale esposta in tutte Ie edicole della citta di Vicenza: NELLE
VISCERE DELLA GUERRA FREDDA A LONGARE
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